

## 学校家庭クラブ総会・生徒総会

5月31日(木)、学校家庭クラブ総会並びに生徒総会が開催されました。今年度の生徒会活動方針は、「海南下津高校生のマナーを高める」「みんなが明るく、楽しく過ごせる学校作り」に決まりました。



## 普通救命講習

6月8日(金)、海南市消防本部下津消防署の協力を得て、1年生を対象とする普通救命講習を実施しました。緊急時の心肺蘇生法や簡易応急手当について学びました。



## テーブルマナー講習会

6月12日(火)、食物技術Ⅱの授業の一環として、ダイワロイネットホテル和歌山にあるレストラン「サンクシエル」でテーブルマナーについての講習会が行われました。



## 企業ガイダンス・進学説明会

6月13日(水)、3年生を対象とした企業ガイダンスと進学説明会が行われました。就職希望者は、和歌山ビッグホエールで開催された「応募前サマー企業ガイダンス2018」に、進学希望者は、本校で実施した進学説明会に参加しました。生徒たちは、卒業後の進路に向けて、少し緊張した面持ちで真剣に説明に聞き入っていました。



## 花いっぱい運動

6月13日(水)、生徒会執行部・美化委員を中心とした生徒たちが、花いっぱい運動に取り組みました。学校だけでなく、日頃お世話になっている地域の加茂郷駅にペゴニアとパチュニアを植えました。地域の婦人会「たんぼぼ」の方々とも協同で楽しく運動に取り組むことができました。



## 「藤村明世監督を迎えて」

### ～映画とお話の集い～

6月14日(木)、海南市周辺がロケ地となっている映画「見栄を張る」の監督である藤村明世さんが、15日からの和歌山での映画の公開に先駆けて来県し、本校を訪問して下さいました。体育館で行われた「映画とお話の集い」では、藤村監督が有名になるきっかけとなった短編映画「彼は月へ行った」の上映会と本校の井川教諭が聞き手となってトークショーが行われました。



## ライフル射撃部 近畿大会出場

6月16日(土)、17日(日)、大阪府豊能郡にある国体記念スポーツセンターライフル射撃場で近畿高等学校春季ライフル射撃選手権大会が開催され、ライフル射撃部が県代表として出場しました。



## こじか保育所訪問

6月20日(水)、学校家庭クラブ員10名が海南市立こじか保育所を訪問させていただきました。生徒たちは、園児と手遊び歌や絵本の読み聞かせで交流を図り、画用紙で作った赤と緑の野菜のマグネットをプレゼントしました。



## 介護施設訪問

6月21日(木)、福祉技術Ⅱの授業選択生が小規模恵友を訪問して、高齢者の方々と交流させていただきました。

